

Le Conseil d'état de Cuba décrète le deuil officiel pour le décès du président de la Tunisie



La Havane, 27 juillet (RHC)- Le Conseil d'état de la République de Cuba a décidé de décréter le deuil officiel depuis 6 heures jusqu'à minuit du lundi 29 juillet prochain pour le récent décès du Président de la Tunisie, Béji Caïd Essebsi.

Pendant le deuil officiel le drapeau cubain sera mis en berne dans les édifices publics et dans les institutions militaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197375-le-conseil-detat-de-cuba-decrete-le-deuil-officiel-pour-le-deces-du-president-de-la-tunisie>



Radio Habana Cuba